

TTC Freizeit OHZ gewinnt

Freizeit-Team-Cup in Burhave brachte viel Spaß

Osterholz-Scharmbeck. Sieben Mannschaften mit 25 Spielerinnen und Spielern machten sich am 25. Oktober auf den Weg nach Burhave (Butjadingen), um den zwölften Freizeit-Team-Cup für Hobbyspieler auszutragen. Eingeladen hatte der Tischtennis-Kreisverband Wesermarsch zu diesem Turnier. Zielgruppe sind Tischtennisspieler, die nicht am normalen Wettkampfspielbetrieb teilnehmen, sich aber trotzdem einmal in einem Mannschaftswettkampf vergleichen wollen.

Zwar geht es auch um Gewinner und Verlierer, aber der Charakter des Turniers ist deutlich spaßorientierter und stellt das gemeinsame Erleben in den Mittelpunkt. Tischtennis ist ein Sport der keine Altersgrenzen kennt. Ältester Teilnehmer war Karl-Heinz Lindenau mit 72 Jahren, der jüngste Teilnehmer Silos Sommer aus Schweiburg war 15 Jahre alt.

Der Tag begann mit einem gemeinsamen Frühstück, organisiert von den Helfern des TTC Waddens. In zwei Gruppen spielten die Teams die Halbfinalisten aus.

Der „Tischtennisclub (TTC) Freizeit OHZ“ war mit zwei Mannschaften angereist. Team 1: André Weyer, Bernd Wedelich, Eckart Wittfogel. Team 2: Manfred Puggé, Karl-Heinz Lindenau, Jürgen Koerdt.

Im ersten Halbfinale setzte sich knapp Heilshorn II gegen Heilshorn I durch. Im zweiten Halbfinale gewann die erste Vertretung des „TTC Freizeit OHZ“ gegen Esenshamm. Im Finale waren die Osterholzer nicht zu schlagen und verwiesen ihre Freunde aus Heilshorn auf den zweiten Platz. Der dritte Platz ging an Heilshorn I, die sich knapp gegen den TV Esenshamm durchsetzten. Platz fünf belegte die zweite Vertretung des „TTC Freizeit OHZ“, auf Platz sechs und sieben folgten die beiden Schweiburger Teams. Alle Beteiligten hatten viel Spaß und freuen sich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Allen, die auch gerne Tischtennis spielen, bietet der „TTC Freizeit OHZ“ die perfekte Gelegenheit. Infos gibt es per Mail an ttc-freizeit-ohz@t-online.de oder im Internet unter www.ttc-freizeit-ohz.de.



Die Spieler des „TTC Freizeit OHZ“ verglichen sich in einem Mannschaftswettkampf mit anderen Freizeitteams und schnitten gut ab: erster und fünfter Platz für die Osterholzer.

FOTO: FR